

„ Ich bin ein Kind und ich habe Rechte

Puppe KiJa auf einer spannenden Reise

Durch ein Puppenspiel erleben die Kinder, wie die Puppe KiJa erfährt, dass es Kinderrechte gibt, einen Experten zum Thema kennenlernt und auf eine spannende Reise geschickt wird. Inhaltlich geht es um folgende Fragen: Was sind Rechte? Woher kommen diese Rechte? Wie lauten die wichtigsten Kinderrechte?

Im Anschluss wurde noch in der Gruppe ein „Kinderrechte-Tisch“ angeboten, um das Erlebte je nach Interesse kreativ und spielerisch zu vertiefen.

Die KiJA (Kinder und Jugendanwaltschaft) führte die ersten Präventionstage in unserem Kindergarten durch. Der gesetzliche Auftrag der Kinder- und Jugendanwaltschaft ist, auf die Umsetzung der Kinderrechte zu achten und diese in der Öffentlichkeit bekannt zu machen. Als Basis dient die „UN Konvention über Rechte des Kindes“. Die KiJA bzw. die Leiterin des Projektes Frau Schedlberger Gerlinde (Projektleiterin KiJA) war bei uns, um uns alle mit dem Thema Kinderrechte vertraut zu machen.

Mehr Infos über Kinderrechte gibts auf:

<http://www.kija-ooe.at>

